




AYUDA MEMORIA D-001-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

REUNIÓN COMISIÓN REVISISÓN CARGA ACADÉMICA I PAC 2022 

- DIRECCIÓN UNAH-CURC 

ORGANIZADA 

POR: DIRECCIÓN 

FECHA: 
 

01/MARZO /2022 

 

HORA INICIO: 08:30 

A.M. 

LUGAR: SALA DE 

DIRECCIÓN 

TEMAS A 

TRATAR  
REVISISÓN CARGA ACADÉMICA I PAC 2022 UNAH-CURC  

PARTICIPANTES  

MASTER JULIO CESAR TURCIOS VIJIL – DIRECTOR UNAH-CURC 

MASTER GERMAN HERNANDEZ -  SECRETARIO GENERAL 

ABOGADA SARAHI RAMIREZ - ASESOR LEGAL 

MASTER GLENDA RODRIGUEZ JEFE DESARROLLO RECURSOS HUMANOS  

LIC. GILDA RAMIREZ ADMINISTRADORA 

LIC. SONIA CRUZ – JEFE DIRECCIÓN DE INGRESO Y PEMANENCIA ESTUDIANTIL 

LIC. ANA LUISA FONSECA - ASISTENTE DIRECCIÓN CURC  

 

PUNTOS DE AGENDA: 

 

1. REVISIÓN CARGA ACADÉMICA I PAC 2022 

 

2. RECOMENDACIONES  

RECOMENDACIONES 

1. El proyecto GEMA ya finalizó, por tanto, se debe quitar de la asignación carga académica 
descrita en la carga de la Licenciada Consuelo Andara  

2. Los coordinadores deberán brindar informes mensuales, con copia a desarrollo de personal y 
dirección. 

3. Se hará énfasis en que todos los docentes deberán involucrarse en capacitación académica, 
investigación, vinculación y demás programas del CURC. 

4. Cruzar la información entre investigación, vinculación, emprendimiento, docencia y el 
programa SEALO. 

5. Seguir el procedimiento para el registro y finalización de proyectos de investigación y 
vinculación, presentar fichas de registro y las constancias de finalización, caso contrario, no 
se considerará como actividad ejecutada en un 100%. 

6. El Licenciado Wilmer Omar Ríos está asignado al departamento de Econoadministrativo, y 
solamente tiene asignaturas de Desarrollo Local. Se recomienda que se le asigne, aunque sea 
una signatura de Econoadministrativo. 

  
 
7. Unos de los temas relevantes en los informes, se deben reportar las actividades de todos los 

comités nombrados: ejemplo; comité práctica profesional supervisada. 



 

 

 

 

8.  Docencia deberá crearse un sistema de información, sobre los planes de estudio, a la 
Licenciada Nolvia Cruz se le deberá presentar informe a esta dirección, sobre su plan de 
trabajo. 

9. Al Ing. Rigoberto Fúnez se le envió un oficio en donde se le hace referencia la asignatura de 
dibujo, por su naturaleza es de 6 unidades valorativas, emitida por la Dirección de Docencia, 
por tanto, se sugiere poner atención al dictamen emitido por el Arquitecto Raúl Rubí, evitando 
una situación legar que afecte a la institución. Solicitar a la Dirección de Docencia las 
resoluciones en relación a las unidades valorativas. 

10. Debe haber una decisión institucional en cuanto a equilibrar proporcional a las otras carreras. 
11. Todo coordinador (a) de la carrera, deberá elaborar criterios de juicio para las prácticas de 

campo. 
12. Se sugiere institucionalmente por la situación presupuestaria de la UNAH, que a los docentes 

a quienes se les aprobó plus, no se les debería aprobar descarga académica. 
13. Ing. Mirian Rivera le falta una unidad valorativa, por tanto, se le solicita al Ing. Rigoberto 

Fúnez, justificar dicha unidad. 
14. Se recomienda vincular el grupo de teatro con el programa SEALO, quien regule las obras. 
15. del Master Yamil Molina. 
16. Verificar la nota de justificación por las 6 unidades valorativas canceladas, redefinir la 

situación de la Lic. Maira Sabillon, en base a las competencias y según lo que establece la ley 
de la UNAH. 

17. Con el caso del Ing. Walter García, se sugiere analizar su carga académica. 
 

 
 OBSERVACIONES:   

  

FECHA:01 DE MARZO/2022 

HORA DE FINALIZACIÓN: 10:00 A M., INICIO A 

LAS 2.00 PM DE NUEVO, Y FINALIZÓ A LAS 3:30 

PM 

 



AYUDA MEMORIA D-002-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

REUNIÓN CON JEFES DE DEPARTAMENTOS Y 

COORDINADORES DE CARREA UNAH-CURC  

ORGANIZADA 

POR: DIRECCIÓN UNAH-CURC  

FECHA: 
 

01/03 /2022 

 
HORA INICIO: 10:00 A.M. LUGAR: BIBLIOTECA  

PARTICIPANTES  

 

MASTER JULIO CESAR TURCIOS VIJIL – DIRECTOR UNAH-CURC 

MASTER GERMAN HERNANDEZ -  SECRETARIO ACADÉMICO UNAH-CURC 

ABOGADA SARAHI RAMIREZ – ASESOR LEGAL UNAH-CURC  

MASTER ISAIN LANZA- JEFE DEPTO MATEMÁTICAS  

MASTER RIGOBERTO FUNEZ – JEFE DEPTO AGROINDUSTRIA  

MASTER ILDEFONSO MACÍAS – JEFE DEPTO HUMANIDADES 

MASTER MARITZA ANDINO – COORDINADORA CARRERA DESARROLLO LOCAL 

MASTER CONSUELO ANDARA- COORDINADORA CARRERA ADMINISTRACIÓN DE EM 

ING. LUIS TURCIOS- COORDINADOR CARRERA ING. AGROINDUSTRIAL 

ING. DENIS GERARDO GARCÍA – COORDINADOR CARRERA PRODUCCIÓN AGRICOLA 

MASTER GUSTAVO SUAZO – COORDINADOR CARRERA TECNICO EN UNIVERSITARIO EN ALIMENTOS  

MASTER GLENDA RODRIGUEZ – JEFE DESARROLLO DE RECURSOS HUMANOS  

DRA. VILMA DAVILA- COORDINADORA SALUD UNAH-CURC 

DRA. JESSY CARDONA – MEDICO EN SERVICIO SOCIAL. 

LIC. SONIA CRUZ- - JEFE DIPP 

LIC. GILDA RAMIREZ – ADMINISTRADORA  

LIC. ANA LUISA FONSECA - ASISTENTE DE DIRECCIÓN 

 

PUNTOS DE AGENDA: 

 

3. BIENVENIDA POR EL SEÑOR DIRECTOR MASTER JULIO CESAR TURCIOS 

4. CLASES VIRTUALES Y LOS MONITOREOS  

5. MEDIDAS DE BIOSEGURIDAD EN LAS AULAS DE CLASES Y PRACTICAS DE CAMPO 

6. LINEAMIENTOS CARGA ACADÉMICA I PAC 2022  

7. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

8. ACUERDOS Y COMPROMISOS 

 

DESARROLLO DE AGENDA: 

1. El Señor Director Master Julio Turcios, da la bienvenida y agradece a los jefes y 
coordinadores por atender la convocatoria. 

2. El Señor Director Master Julio Turcios, hace conciencia a todos los jefes y coordinadores 
de carrera sobre el monitoreo y evaluación docente, desde la plataforma virtual, debido a 
que ya hay quejas de algunos estudiantes que no les imparten clases. 



3. La Dra. Elsy Mejía, expone la consulta; ¿Qué hacer con aquellos docentes que usan 
diferentes plataformas y otros docentes que hacen prácticas presenciales y que no se 
están reportando a la jefatura? 

4. La master Maritza Andino. Expone que las metodologías de enseñanza virtual en la UNAH 
están bien claras, en TEAMS hay muchas herramientas que le permiten llevar un debido 
control. 

5. El master Ildefonso Marcia, en su condición de jefe de Humanidades expresa el desacuerdo 
de algunos estudiantes por la irresponsabilidad extrema de algunos docentes de la UNAH, 
como jefe de departamento se debe dar el ejemplo, poniendo en práctica las exigencias 
de la universidad. Otro punto es que se exija departe de Recursos Humanos, el monitoreo 
semanalmente, pero que debido a la carga de trabajo que se tiene como docente y jefe de 
departamento, investigación, docencia, vinculación, además de los compromisos con otras 
alianzas, este monitoreo resulta a veces difícil.  

6. El Director Master Julio Turcios, informa que las únicas plazas que se están solicitando, son 
las que se quedaron por jubilación. 

7. El Master Julio Cesar Turcios, informa que, en el próximo Consejo Universitario, se 
aprobará el rediseño curricular único de Ingeniería Agroindustrial a nivel nacional. 

8. El master Gustavo Suazo recomienda que en los rediseños curriculares se nombren 
solamente de 3 a 4 docentes, en el mes de agosto de 2020, se aprobó en Consejo 
Universitario el rediseño del Técnico Universitario en Alimentos. Se está trabajado con la 
acreditación de la carrera TUA, ya se tienen avances significativos. 

9. El Ing. Rigoberto Fúnez, propone traer al CURC, la carrera de Administración de Empresas 
Agropecuaria u otras carreras, se necesita como departamento de Agroindustria, mejorar 
la demanda en el área agro. 

10. Julio Turcios, no se puede traer carreras que están cerca en CRAED. 
11. La master Maritza Andino, informa que ya se tienen estudiantes de Desarrollo Local en 

práctica profesional supervisada, se está trabajando con una sub comisión de rediseño 
curricular de la carrera de Desarrollo Local, comisión que integran en el proceso a nivel 
nacional. Es una carrera que mantiene demanda, con pocos profesores y con profesores 
asesorando tesis. 

12. La Dra. Vilma Dávila, informa que se han estado impartiendo capacitaciones de 
bioseguridad al personal administrativo.  

13. El master Isain Meza Lanza, manifiesta la situación de pandemia que viven las instituciones 
a nivel mundial y que se han integrado a la presencialidad, hace una pregunta, ¿El personal 
del CURC, al regreso a la presencialidad, cuantos casos de covid se han confirmado?, 
cuantos de los que estamos en la reunión hemos estado en el Mall Premier, el nivel de 
educación media, iniciaron la semi presencialidad, propone exigir a los estudiantes y 
docentes la vacuna del covid. 

14. La Dra Dávila, responde que no se ha comprobado que los casos registrados en el CURC, 
se contagiaron dentro de la institución. 

 

15. El master Gustavo Suazo, elaboró un protocolo para las prácticas de laboratorios y es el 
que se está utilizando con resultados favorables, los laboratorios se hacían cada 15 días, a 
3 clases que llevan laboratorios, nadie se contagió, solamente una estudiante que vino 
contagiada con covid 19. 

 
ACUERDOS Y COMPROMISOS 
 



1. A los jefes de departamento y coordinadores de carrera se les solicita su colaboración, 
monitoreando las plataformas, verificar si sus docentes están impartiendo sus clases, en 
los casos que no cumplen, favor reportar al departamento Desarrollo de Recursos 
Humanos con copia a la Dirección UNAH-CURC. 
 

2. La Licenciada Glenda Rodríguez, en su condición de Jefe de Departamento, recomienda a 
todos los jefes y coordinadores que en conjunto planifiquen los monitores en las diferentes 
plataformas que los docentes utilicen en base a resultados. 

 

3. Master Gustavo Suazo sugiere que las subcomisiones de rediseños curriculares, se 
nombren máximo de 3 a 4 docentes. 

 

4. Ing. Rigoberto Fúnez recomienda mejorar e incrementar la oferta académica en el 
departamento de Agroindustria. 

 

5. La Licenciada Glenda Rodríguez enviará el protocolo de bioseguridad UNAH, 
específicamente para docentes. 

 

6. La Dra. Vilma Dávila, recomienda a todos los jefes y coordinadores, dar el ejemplo a sus 
estudiantes, usando los protocolos definidos en la UNAH para la semi presencialidad, 
portando su mascarilla, solamente se permiten de 15 a 20 estudiantes máximo en cada 
aula de clases, en los laboratorios se permiten máximo 10 estudiantes, solicitar la tarjeta 
de vacunación con sus 2 vacunas de covid 19, los docentes deberán llevar un control de 
cuantos estudiantes llegarán a su aula, evitar la aglomeración de personas, evaluar el 
distanciamiento.  Si se necesita capacitar a sus docentes, el personal de salud del CURC 
está con la disponibilidad. 

 

7. El Master Julio Cesar Turcios, recomienda según lo establecido en los protocoles 
institucionales, que, si el estudiante no tiene las 2 primeras vacunas, no pueden matricular 
las clases prácticas que aplican la semi presencialidad. 

 

8. El master Isain Meza Lanza, recomienda que, si el personal se moviliza al mall u otros 
lugares con aglomeración de personas, porque oponerse a iniciar la semiprencialidad, 
exigir la vacuna. 

 
9. Ana Luisa Fonseca, da lectura a las recomendaciones, según comisión nombrada para  la 

evaluación de la carga académica I PAC 2022: 
 

RECOMENDACIONES 

18. El proyecto GEMA ya finalizó, por tanto, se debe quitar de la asignación carga académica 
descrita en la carga de la Licenciada Consuelo Andara  

19. Los coordinadores deberán brindar informes mensuales, con copia a desarrollo de personal y 
dirección. 

20. Se hará énfasis en que todos los docentes deberán involucrarse en capacitación académica, 
investigación, vinculación y demás programas del CURC. 



 

  

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21. Cruzar la información entre investigación, vinculación, emprendimiento, docencia y el 
programa SEALO. 

22. Seguir el procedimiento para el registro y finalización de proyectos de investigación y 
vinculación, presentar fichas de registro y las constancias de finalización, caso contrario, no se 
considerará como actividad ejecutada en un 100%. 

23. El Licenciado Wilmer Omar Ríos está asignado al departamento de Econoadministrativo, y 
solamente tiene asignaturas de Desarrollo Local. Se recomienda que se le asigne, aunque sea 
una signatura de Econoadministrativo.  

24. Unos de los temas relevantes en los informes, se deben reportar las actividades de todos los 
comités nombrados: ejemplo; comité práctica profesional supervisada. 

25.  Docencia deberá crearse un sistema de información, sobre los planes de estudio, a la 
Licenciada Nolvia Cruz se le deberá presentar informe a esta dirección, sobre su plan de 
trabajo. 

 
 

 
 OBSERVACIONES:   

  

FECHA:01 MARZO/2022 HORA DE FINALIZACIÓN: 12 M. 

 



AYUDA MEMORIA D-003-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

REUNIÓN COMISIÓN ANÁLISIS CARGA ACADÉMICA CON CADA 

UNO DE LOS  JEFES DE DEPARTAMENTOS. 

ORGANIZADA 

POR: DIRECCIÓN 

FECHA: 
 

7/MARZO /2022 

 
HORA INICIO: 8:30 A.M. 

LUGAR: SALA DE 

DIRECCIÓN 

TEMAS A TRATAR  CARGA ACADÉMICA I PAC 2022  

PARTICIPANTES  

EQUIPO DIRECCIÓ 

JULIO CESAR TURCIOS VIJIL – DIRECTOR UNAH-CURC 

CELVIN LEODAN VARRADARES- JEFE ECONOADMINISTRATIVO 

RIGOBERTO FUENZ – JEFE AGROINDUSTRIA  

ELSY MEJIA – JEFE QUIMICO BIOLÓGICO Y DE LA SALUD 

MAGDA AMAYA –  JEFE CIENCIAS SOCIALES  

ILDEFONSO MARCIA – JEFE HUMANIDADES  

GERMAN HERNANDEZ -  SECRETARIO GENERAL 

SARAHI RAMIREZ - ASESOR LEGAL 

GLENDA RODRIGUEZ JEFE DESARROLLO RECURSOS HUMANOS  

GILDA RAMIREZ ADMINISTRADORA 

SONIA CRUZ VARGAS – JEFE DIPP 

ANA LUISA FONSECA ASISTENTE DIRECCIÓN CURC  

 

PUNTOS DE AGENDA: 

 

9. ANÁLISIS CARGA ACADÉMICA I PAC 2022 POR DEPARTAMENTO 

10. ACUERDOS Y COMPROMISOS  

 

ACUERDOS Y COMPROMISOS  

 

        DEPARTAMENTO AGROINDUSTRIA: 

26. Elvis Geovany Cruz, aparece con 11 unidades valorativas, Rigoberto Fúnez en su condición de 
jefe de departamento manifiesta que recibió una nota por parte de Elvis Cruz, en donde se 
solicita la descarga por coordinar la Maestría en Seguridad Alimentaria. El Director Julio 
Turcios, informa que la descarga solamente se aprobó a los jefes y coordinadores de carrera.  

   
27. Con el caso de Raúl Rubí, Rigoberto Fúnez, en su condición de jefe de departamento, envió 

una nota referente al dictamen del departamento de Efectividad a Vice rectoría, pero 
Vicerrectoría responde que el dictamen no tiene validez, porque debe pasar a Consejo 
Universitario. 

28. Manuel Meza Castillo, con los derechos que ha ganado, ya se puede la contratación por un 
periodo de un año, y no por períodos.  



29. Mirian Rivera, según el análisis con la comisión de carga académica UNAH-CURC, Sonia Cruz 
verifico y si tienen las 4 unidades valorativas. 

30. Rigoberto Fúnez expresa que no hay compromiso de parte de algunos docentes en los 
proyectos de investigación, vinculación y docencia. 

31. Departe de la Dirección UNAH-CUR, C enviará una circular a todos los departamentos, para 
recordarles las normas académicas en cuanto a que los docenes se deberán involucrar a todo 
lo que establecen las normas académicas. 

32. Rigoberto Fúnez, informa que se tienen programado para este trimestre,  la siembra de melón  
33. La administradora Gilda Ramírez, sugiere gastar el material. (semillas e insumos) 
34. Rigoberto Fúnez aclara que tiene en bodega, semillas de tomate, chile, pero se tiene que 

disponer más mano de obra y más material, estacas y cabuya. 
35. Rigoberto Fúnez, en su condición de jefe de departamento de Agroindustria se les solicita 

presentar un informe de las justificaciones por escrito con copia a Recurso Humano y 
Dirección, a más tardar esta semana de 7 al 11 de marzo.  
 

        DEPARTAMENTO DE MATÉMÁTICAS: 
 

1. Isain Meza, por su cargo de jefe de departamento, le aparece descarga de una clase, Sonia 
expone que en la carga académica está la justificación, por tanto, al Licenciado Isain Meza se 
le solicita enviar una nota de justificación. 

2.  Pedro Boquín Madrid, Justificar en base a la matrícula esta asignatura es por primera vez que 
se apertura, por petición de estudiantes por la mañana. 

3. Como comisión se realizó una revisión previa a Walter García, debido a que tiene más 
unidades valorativas  

4. Isain Meza, una de las situaciones que urgen en el departamento de Matemáticas es que no 
cuenta con asistentes de laboratorios, urge un profesor de física y los que atiendas los 
laboratorios.  

5. Walter García durante mucho tiempo ha impartido los laboratorios ad honoren y ya este 
período se resiste a impartir los laboratorios. 

6. Glenda Rodríguez sugiere repetir la petición de reclasificación y se considere de nuevo la 
evaluación 

7. El licenciado Isain Meza, hace la consulta, ¿ Qué hacer con un docente que se le cancela una 
asignatura por falta de estudiantes?. 

8. La abogada Sarahi recomienda involucrar al docente en investigación y vinculación. 
9. Agregar en la carga académica que el Pedro Boquín Madrid, es el coordinador de investigación 

de la maestría.  
10. Se sugiere verificar las actividades planificadas en el POA. 
11. German Hernandez, lo que se requiere es asesoramiento en temas de investigación 

 
 
DEPARTAMENTO QUIMICO BOLÓGICO Y DE LA SALUD 
 
12. Según el departamento de efectividad, no se dan cuenta que el CURC no cuenta con 

instructores para impartir los laboratorios, son ofrecidos por docentes, por tanto, se requiere 
hacer un ajuste con los docentes permanentes a quienes se les carga laboratorios. La carrera 
está en su proceso de desgaste. 

13. Una carrera Técnica se deberá ofrecer el tiempo que dure la carrera, de lo contrario, no es 
Técnico Universitario. 



14. A Elsy Mejía, se le solicita enviar informe de justificación según el caso de cada docente por 
escrito a Efectividad con copia a Desarrollo de Recursos Humanos y dirección. 

15. Para los docentes que trabajan con proyectos de investigación, justificar que los proyectos 
que están en proceso de registro con la justificación de la ficha. 

16. Sara Raquel Romero Flores, es del departamento de Agroindustria y está prestada al 
departamento de Químico Biológica y de la Salud, la asignatura de la tarde 

17. Trabajar la parte base con los docentes que están en el departamento y luego reasignar en 
adiciones. 
 

DEPARTAMENTO ECONO ADMINISTRATIVO: 
 
18. José Yeri, Se requiere adjuntar en la justificación el registro del proyecto,  
19. En los docentes que aparecen con pocos estudiantes, es debido a la demanda de atender a los 

estudiantes en las dos jornadas. 
20. La sugerencia de parte de la comisión es que se les tramite la permanencia por tiempos, 

Elizabeth es una docente que ya tienen varios años por hora, pero nunca saco el título de 
permanencia, la sugerencia es hacer concurso para que pasen a ocupar las plazas por las 
jubilaciones que se están dando. 

21. El caso de Wilmer Omar Ríos, tiene 2 asignaturas prestado en el carrara de desarrollo local y 
1 asignatura en la carrera de Técnico Universitario en empresas cafetaleras. 

22. El departamento Econoadministrativo cubre asignaturas en otras carreras de otros 
departamentos. Hay 4 docentes prestados en la carrera de Desarrollo Local, a la dirección se 
le recomienda analizar la situación de Desarrollo Local, se puede  

23. Son 6 docentes que se van por jubilación en el departamento Econoadministrativo 
24. Nolvia Cruz, se tiene un dictamen de suspensión para no impartir clases, por lo que se le asigna 

otras actividades, la sugerencia es solicitar a Norma Mejía un informe de las actividades que 
está desarrollando. 

25.  A los coordinadores de carrera se les recomienda enviar un informe de lo que están 
desarrollando. 

26. Sonia Cruz, manifiesta que el único departamento que se trabaja muy bien en el comité de 
práctica profesional supervisada, es Econoadministrativo, Petit y consuelo muy ordenado. 
 

DEPARTAMENTO CIENCIAS SOCIALES  
 
27. Solamente aparece una inconsistencia, el proyecto asignado a German Hernández se deberá 

justificar con ficha de registro con firma de la coordinación de investigación 
28. Magda Amaya, en du condición como jefe de departamento ciencias sociales, se recomienda 

remitir el informe con la justificación de la ficha a nombre del Director, con copia a Sarahi 
Ramírez y a Glenda Rodríguez, adjunto, ficha de registro.  
 

      DEPARTAMENTO DE HUMANIDADES  
       

29. Justificar por escrito a la Dirección CURC, con copia legal y Desarrollo de Recursos Humanos el 
registro de los proyectos asignados a los docentes Javier Alexander Letona y Héctor 
Castellanos. 

30. Validar el proyecto de Yadira Bardales con la inscripción ficha. 
31. Justificar el cuadro de teatro de Juan Ángel Gonzales, con el registro en vinculación y las 

actividades con el programa de lo esencial. 



 

  

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

32. El caso de Yamil Molina Fonseca, con la clase de juegos organizados, se le cancelaron las 2 
clases por falta de estudiantes, por tanto, se le asignó un proyecto que está debidamente 
registrado, por tanto, justificar con la ficha del proyecto.  

 
 
 OBSERVACIONES:   

  

FECHA: 7/MARZO/2022 HORA DE FINALIZACIÓN: 3:00 P.M. 

                                                            



AYUDA MEMORIA D-004-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

REUNIÓN DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS  

ORGANIZADA 

POR: DIRECCIÓN 

FECHA: 
 

08/MARZO /2022 

 
HORA INICIO: 9:00 A.M. LUGAR: BIBLIOTECA  

PARTICIPANTES  

 

JULIO CESAR TURCIOS VIJIL – DIRECTOR  

GERMAN HERNANDEZ -  SECRETARIO ACADÉMICO 

GILDA RAMIREZ – ADMINISTRACIÓN  

ISAIN ANTONIO MEZA – JEFE DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS  

HERMES FONSECA – DOCENTE DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS  

CARLOS SALINAS – DOCENTE DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS  

MARIO VELASQUEZ - DOCENTE DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS  

PEDRO MADRID – DOCENTE DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS 

ELSA VICTORIA SANTOS- DOCENTE DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS 

WALTER GARCÍA – DOCENTE DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS   

ANA LUISA FONSECA- ASISTENTE DIRECCIÓN  

 

 

PUNTOS DE AGENDA: 

 

11. BIENVENIDA POR EL SEÑOR DIRECTOR MASTER JULIO CESAR TURCIOS 

12. TEMAS DE INVESTIGACIÓN 

13. TEMAS DE VINCULACIÓN 

14. PRESENTACIÓN EXPERIENCIA PROYECTO DE AGUA POR LA DRA SARA ROMERO 

 

 
ACUERDOS Y COMPROMISOS 
 

1. El Jefe del departamento de matemáticas propone volver a la presencialidad, a partir del 
segundo periodo 2022, exigen mantener siempre gel de manos en las aulas y mascarillas para 
los estudiantes que no porten la misma, requisito para los estudiantes, tener sus vacunas de 
covid 19 completas. 

 
2. Lograr mantener una carta de intenciones con CURC-APUFRAN, para fortalecer las debilidades 

de matemáticas, temas de ingeniería, mejoramiento de viviendas, huertos familiares. 
 

3. El departamento de matemáticas solicita la autorización para trabajar en el proyecto con 
APUFRAN, en el municipio, Villa de San Antonio. 
 



  

  

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Se propone analizar la carta de intenciones que el CURC mantiene con la Municipalidad de la 
Villa de San Antonio, para vincular las necesidades de APUFRAN y trabajar los temas antes 
mencionados. 
 

5. A los enlaces de investigación y vinculación de matemáticas, se les solicita participar en la 
reunión que se tiene programada para conocer la carta de intenciones con Esquía –CURC. 
 

6. Pedro Madrid, en su condición de coordinador de investigación, manifiesta que son tres líneas 
que se pueden trabajar en temas de investigación, matemática pura y matemática aplicada, y 
propone trabajar en matemáticas aplicadas que es su potencial. 
 

7.  German Hernández, informa que el trabajo de investigación es amplio, se están solicitando 
asesores de tesis, propone involucrar a los docentes en temas de investigación, se pone a la 
disposición, iniciando con un taller de investigación. 
 

8. Departe de la Dirección CURC, se contará con el apoyo de formación en lo que el 
departamento requiera. 

 OBSERVACIONES:   

  

FECHA: 8 DE MARZO/2022 HORA DE FINALIZACIÓN: 12:00  M. 

 



AYUDA MEMORIA D-005-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

PRESENTACIÓN PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL DE 

ESQUIAS EN EL MARCO DEL CONVENIO CON UNAH-CURC 

ORGANIZADA 

POR: 
DIRECCIÓN-COORDINACIÓN VINCULACIÓN UNIVERSIDAD 

SOCIEDAD UNAH-CURC 

FECHA: 
 

09/03 /2022 

 
HORA INICIO: 10:00 A.M. LUGAR: TEAMS 

PARTICIPANTES  

JULIO CESAR TURCIOS VIJIL – DIRECTOR UNAH-CURC 

GERMAN HERNANDEZ -  SECRETARIO ACADÉMICO UNAH-CURC 

JOSÉ YERI EUCEDA – COORDINADOR VINCULACIÓN UNIVERSIDAD SOCIEDAD UNAH-CURC 

SARAHI RAMIREZ – ASESOR LEGAL UNAH-CURC  

ISAIN LANZA- JEFE DEPTO MATEMÁTICAS  

ELSY MEJIA – JEFE DEPTO QUIMICO BIOLÓGI 

ILDEFONSO MARCIA – JEFE DEPTO HUMANIDADES 

MAGDA AMAYA – JEFE DEPTO CIENCIAS SOCIALES 

GEOVINA MARTINEZ – COORDINADORA INVESTIGACIÓN UNAH-CURC 

JORGE EMILIO GREEM – SUB COORDINADOR PROGRAMA EMPRENDIMIENTO 

LILIAM ARACELY MOLINA - DVUS UNAH 

MARCIA CRISTELA VALLADARES – COORDINADORA POSGRADOS UNAH-CURC 

MAURICIO CABRERA – DVUS UNAH 

MIRNA MARITZA ANDINO- COORDINADORA CARRA DESARROLLO LOCAL 

NORMA LIZZETH ESPINAL – DVUS UNAH 

PEDRO ANTONIO QUIEL – DVUS UNAH 

PEDRO DÍAZ GARCÍAS –DVUS UNAH 

SOANY ESTRADA – DVUS UNAH 

VILMA DAVILA – COORDINACIÓN SALUD UNAH-CURC 

ISAIN ANTONIO MEZA – JEFE DEPTO DE MATEMÁTICAS  

MASTER GLENDA RODRIGUEZ – JEFE DESARROLLO DE RECURSOS HUMANOS  

LIC. GILDA RAMIREZ – ADMINISTRADORA  

LIC. ANA LUISA FONSECA - ASISTENTE DE DIRECCIÓN 

 

PUNTOS DE AGENDA: 

1.  Saludo e introducción a la reunión. Máster Ivania Padilla Directora de la DVUS. 10.00 a 10.05 

am. 

2. Expectativas y reflexiones, respecto al convenio suscrito entre la UNAH y la Municipalidad de 

Esquías. Master Julio Turcios Director del CURC 10.05 a 10.10 am. 

3. Requerimientos y lineamientos de parte de la DVUS, para implementar la Estrategia de 

Desarrollo Local en el municipio de Esquías en el marco del convenio suscrito. Msc. Yeri Euceda 

Coord. Unidad de Vinculación del CURC. 10.10 a 10.25 am. 



4.  Lineamientos de la Estrategia de Desarrollo Local, para su ejecución. Dra. Norma Espinal 

Coord. Depto. de Desarrollo Local. 10.25 a 10.50 am. 

5.  Comentarios, preguntas y sugerencias. Todos 10.50 a 10.55 am. 

6. Acuerdos Dr. Pedro Quiel Sub Director de la DVUS. 10.55 a 11.00 am. 

7. Cierre Dr. Pedro Quiel Sub Director de la DVUS. 11.00 

CUERDOS Y COMPROMISOS  

1. Se tendrá que adaptar un documento propio de una estrategia de vinculación, para la 

implementación del plan de desarrollo municipal en Esquías, de acuerdo a las realidades 

actuales. 

2. Procurar en la mediad de lo posible, utilizar la plataforma virtual para la implementación de 

dicha estrategia, por la situación económica, no se dispone de viáticos.  

3. Los tres pilares que se tendrán que fortalecer, son la investigación, vinculación y docencia. 

4. Los jóvenes de práctica profesional supervisada, se necesita transporte interno, un enlace de 

comunicación municipal, un área de trabajo en la municipalidad, velar por la seguridad de los 

jóvenes. 

5. Para evitar problemas, todos los jóvenes de práctica, no deberán recibir ninguna 

remuneración por su tiempo de práctica. 

6. Sugerencias de principales acciones para implementar el convenio en Esquías: 

a) Taller para apropiarse del convenio y la estrategia de desarrollo Local CURC, donde se 

elaborará el perfil de la regionalización de la estrategia del CURC.  

b) Presentación de la estrategia a la corporación municipal de Esquías y sus implicaciones. 

c) Diagnóstico preliminar de las principales necesidades (Taller con líderes de la comunidad 

y miembros de la Corporación Municipal de Esquías). 

d) Análisis del diagnóstico y de las capacidades del CURC para definir a que se va responder 

en el corto y mediano plazo. 

e) Elaborar un plan de acción en conjunto con la Municipalidad de Esquías, basado en la 

capacidad de respuesta del CURC. 

f) A la par, se debe trabajar en el documento de la estrategia a mediano plazo (La adaptación 

genérica al municipio de Esquías). 

  

7. Se solicita a la DVUS, un taller sobre sistematización de experiencias. 

8. No olvidar decir siempre, que, según normas académicas, la UNAH lo que aporta es recurso 

humano. 

9. Solicitar al Licenciado German Hernández, por su experiencia, facilitar un taller para 

implementar la estrategia de vinculación CURC. 

10. El Dr. Pedro Quiel, recomienda al equipo de vinculación CURC, digerir e implementar los 

compromisos que se tienen, en el marco del convenio con la Alcaldía Municipal de Esquías. 

Tomando como paraguas la estrategia. 



 

  

 
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11. Se tienen una línea base, una estrategia con 11 componentes, analizando el plan, visualizar 

que vamos hacer como CURC en base objetivo general del plan de desarrollo de Esquías, 

CONTRIBUYENDO A UN CAMBIO EN LA COMUNIDAD. 

12. La master Maritza Andino, en su condición de coordinadora carrera en Desarrollo Local, 

solicita conocer el convenio y el plan de desarrollo de Esquías que permita definir algunas 

líneas de acción en el marco de dicho convenio. 

13. El master Pedro Díaz sugiere socializar el convenio tanto a lo interno como a lo externo, 

también conformar en conjunto un plan de trabajo. 

 OBSERVACIONES:   

  

FECHA: 09/ MARZO/2022 HORA DE FINALIZACIÓN: 12 M. 

 



AYUDA MEMORIA D-006-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

DIRECCIÓN UNAH-CURC CON ALCALDÍA MUNICIPAL DE 

AJUTERIQUE 

ORGANIZADA 

POR: DIRECCIÓN 

FECHA: 
 

14/03 /2022 

 
HORA INICIO: 10:00 A.M. 

LUGAR: SALÓN DE 

DIRECCIÓN  

PARTICIPANTES  

JULIO CESAR TURCIOS VIJIL – DIRECTOR UNAH-CURC 

GERMAN HERNANDEZ -  SECRETARIO ACADÉMICO UNAH-CUR 

JOSÉ YERI EUCEDA – COORDINADOR VINCULACIÓN UNIVERSIDAD SOCIEDAD UNAH-CURC 

SARAHI RAMIREZ – ASESOR LEGAL UNAH-CURC  

ANTONIO ISAIN LANZA- JEFE DEPTO MATEMÁTICAS  

ILDEFONSO MACÍAS – JEFE DEPTO HUMANIDADES 

MARITZA ANDINO – COORDINADORA CARRERA DESARROLLO LOCAL 

ANA LUISA FONSECA - ASISTENTE DE DIRECCIÓN 

ESDRAS JAFET GALEAS – UNIDAD TÉCNICA ALCALDÍA DE AJUTERIQUE 

JOSÉ ALEJANDRO RIVERA – ALCALDE MUNICIPAL DE AJUTERIQUE 

NOEL ALCERRO – REGIDOR ALCALDÍA DE AJUTERIQUE 

 

PUNTOS DE AGENDA: 

 

15. BIENVENIDA POR EL SEÑOR DIRECTOR MASTER JULIO CESAR TURCIOS  

16. PRESENTACIÓN REPRESENTANTES ALCALDÍA MUNICIPAL DE AJUTERIQUE 

17. CONOCER ALGUNAS EXPERIENCIAS DE VINCULACIÓN UNAH-CURC POR EL 

COORDINADOR EN VINCULACIÓN UNAH-CURC 

18. ACUERDOS Y COMPROMISOS 

 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

36. EL Señor alcalde municipal de Ajuterique, Señor José Alejandro Rivera,  expone el interés de 

trabajar en los proyectos sociales agroindustria, exportadoras, productores agrícolas, estudios 

diagnósticos de los productores agrícolas, en el área de salud, becas para estudiantes de 

escasos recursos. 

37. El Master Yeri Euceda expone las experiencias, convenio con la Universidad e Bolívar, 

Cartagena y una alcaldía municipal de La Paz, un comparativo de alcaldías, con Ajuterique. La 

Maní, San Jerónimo, en el tema de administración Tributario, y le punto fuerte se han 

desarrollado con el gobierno municipal de Comayagua, con la Municipalidad e Esquías 

convenido en el marco de la estrategia local.   Se cuanta, con el coordinador de la estrategia 

de desarrollo local, el master German Hernández, además se cuenta con la coordinadora de 

la carrera de Desarrollo Social, y la jefa del departamento de Ciencias Sociales, a la cual está 

adscrita la carrera, los requisitos son contar con el plan de desarrollo municipal. Esto permite 

que los estudiantes completen su formación. 



38. La licenciada Maritza Andino en su condición de coordinadora de la carrera Desarrollo Local, 

manifiesta que las municipalidades son un gran apoyo para las carreras de Desarrollo Local, 

los estudiantes siempre hacen trabajos con municipalidades. 

ACUERDOS Y COMPROMISOS 

39. Con las becas a estudiantes de escasos recursos, el señor director Master Julio Cesar Turcios, 
expone que con el programa de becas VOA, los estudiantes pueden optar a estas becas, 
siempre y cuando cumplan con los requisitos que la UNAH establece. 

40. El master José Yeri Euceda, en su condición de coordinador de vinculación universidad 
sociedad expone que uno de los trabajos en que pueden desarrollar los estudiantes de la 
carrera de Desarrollo Local, revisar el plan de desarrollo municipal actual de la alcaldía de 
Ajuterique. 

41. Otra gestión que se puede avanzar, previo a la firma de convenio, es el borrador del 
documento, la Alcaldía Municipal de Ajuterique, solicita el convenio al señor Director Julio 
Turcios con copia al coordinador de vinculación José Yeri Euceda y sostener reuniones con la 
DEVUS. Se pueden mantener reuniones en línea a través Teams. 

42. El Master German Hernández en conjunto con sus estudiantes de Desarrollo Local, propone 
trabajar la revisión del plan de desarrollo municipal de Ajuterique. 

43. El master José Yeri Euceda, manifiesta que se necesita sistematizar las experiencias que 
permitan la generación de manuales.  

44. La Licenciada Maritza, propone que los estudiantes de Desarrollo Local, pueden trabajar el 
censo que requieren, siempre y cuando exista la apertura y los recursos que se necesiten de 
parte de la alcaldía, trasporte, alimentación en el trascurso de la investigación, además, 
apoyado por el INE, se necesita hacer un diagnóstico de necesidades de capacitación en una 
municipalidad, capacitación en desarrollo comunitario, estudiantes de práctica, además, el 
plan de desarrollo municipal puede estar vigente, tendría que revisarse. 

45. El licenciado Ildefonso Marcía, en su condición de jefe del departamento de Humanidades, 
manifiesta que se cuenta con un programa radial en marcha, con fondos de la alcaldía 
municipal de Comayagua, y apoyo de la alcaldía de San Jerónimo, documentando diferentes 
temas relevantes, problemas sociales de la comunidad, foros, entre otros. 

46. El master Noel Alcerro, en su condición de Regidor municipal de Ajuterique, solicita el apoyo 

de parte del CURC, con capacitaciones en materia del talento humano, administración u otras. 

47. La master Magda Amaya, en su condición de Jefes de departamentos de Ciencias Sociales, 
propone abrir algunos espacios, con levantamiento de necesidades de capacitación, ponerse 
de acuerdo previo a la firma del convenio, la estrategia seria, que necesitan, y luego apoyar la 
alcaldía. 

48. El master Yeri Euceda, expone que, como academia, se ofrece recurso humano, toda actividad 
deberá obedecer a un proyecto de vinculación, en relación a los costos, si necesitan 
estudiantes de práctica, que costos van a incurrir, combustible, el proyecto deberá quedar 
plasmado en el presupuesto, si es capacitación. Se necesita alguien que coordine dentro de la 
Alcaldía Municipal y que se les facilite la información a los estudiantes. 

49. El master German Hernández manifiesta que las alcaldías municipales tienen un reto, 
aprovechar el recurso humano de las universidades, los aleados estratégicos son los que les 
dan respuestas positivas a los estudiantes. Se puede iniciar con un proyecto pequeño para ir 
generando líneas estratégicas 

50. El master Antonio Isain Meza, expone que los departamentos de matemáticas pueden apoyar 
en asesorías con estudiantes y profesores en temas específicos de matemáticas, higiene y 
seguridad. 



 

  

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

51. EL master Noel Alcerro, manifiesta que la Alcaldía Municipal dispone de fondos de la RP, 
(medio millón de lempiras), para apoyar desde ese escenario. 

 

 OBSERVACIONES:   

  

FECHA:14/ MARZO/2022 HORA DE FINALIZACIÓN: 12 M. 

 



AYUDA MEMORIA D-007-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

VINCULACIÓN UNIVERSIDAD SOCIEDAD UNAH-CURC CON 

ACTORES REPRESENTANTES MESA DE EMPLEO TERRITORIAL 

COMAYAGUA 

ORGANIZADA 

POR: 
COORDINACIÓN  VINCULACIÓN UNIVERSIDAD SOCIEDAD COMO 

ACUERDO EN LA ULTIMA REUNIÓN DE LA MESA  

FECHA: 
 

18/03 /2022 

 
HORA INICIO: 09:00 A.M. LUGAR: VIRTUAL TEAMS  

PARTICIPANTES  
 
ANIBAL IZAGUIRRE - CENET 
DAVID CALIX - SENAEH  
PEDRO QUIEL -DVUS 
PEDRO DÍAZ - DVUS 
ANA MARICHAL – CNI 
ROCIO NÚÑEZ – UPH 
GABRIELA PADILLA- CCICOM 
LOURDES MELENDEZ – UNAH-CURC  
JOSÉ YERI EUCEDA- UNAH-CURC 
ANA LUISA FONSECA – UNAH-CURC 
 

PUNTOS DE AGENDA: 

 

19. PALABRAS DE BIENVENIDA Y PROPOSITO DE LA REUNIÓN  

20. ORACIÓN INICIAL 

21. PRESENTACIÓN FICHA DE PROYECO DE VINCULACIÓN UNAH-CURC  

22. ACUERDOS Y COMPROMISOS  

 

DESARROLLO DE AGENDA: 

1. José Yeri Euceda, en su condición como coordinador de vinculación universidad sociedad 

UNAH-CURC, hace las palabras de bienvenida y a su vez manifiesta el propósito de dicha 

reunión. “Dar a conocer la ficha de registro del proyecto de vinculación UNAH-CURC en el 

marco de la mesa de empleo territorial. 

2. José Yeri Euceda procede a orar y encomienda este trabajo conjunto a Dios, para contribuir 

con los problemas relacionados al desempleo. 

3. Haciendo una breve revisión al formulario proyecto de vinculación, se determinaron los 

acuerdos siguientes: 

 

    ACUERDOS Y COMPROMISOS  

a) El master José Yeri Euceda sugiere proceder a visitar a la Alcaldía Municipal de Comayagua 

seguirá en la MTE. 

b) La Master Lourdes Meléndez, propone que la comisión evaluadora nombrada desde esta 

mesa de empleo, sean quienes visiten la Alcaldía Municipal de Comayagua u otras  



 

  

 
  

 

c) El master José Yeri, recomienda a las instituciones que verdaderamente actuarán en la 

MTE, terminar de llenar la información que requiere la ficha de inscripción, el aporte y sus 

contactos actuales.  (Seguir el ejemplo con el aporte de CENET), ser breves. 

d) Consultar al Licenciado Herminio Suazo, si Plan de Nación, continuará en la presente MTE. 

e) El doctor Pedro Díaz de la DVUS, recomienda dejar la modalidad multidisciplinar porque 

según se van a desarrollar varias disciplinas. 

f) Para calcular el presupuesto estimado se deberá definir cuantos docentes se involucrarán 

g) La Licenciada Ana Marichal del CNI, solicita que para poder definir los aportar del CNI, 

necesita conocer el plan de trabajo de la MTE para identifica 

h) El doctor Pedro Quiel, de la DVUS propone que para calcular el presupuesto , se deberá 

definir los docentes, personal administrativo y estudiantes que se involucrarán en el 

proyecto, las horas que invertirán y colocar el salario por hora estimado que puedan 

devengar, a esto, agregando los alquileres en espacios físicos (salones, laboratorios, aulas) 

que se utilicen para los eventos si estos se utilizarán, trasporte, combustible, todo esto 

sumado será el costo estimado del proyecto, como aporte del CURC. 

i) El doctor Pedro Quiel sugiere que, para el nombre del proyecto, se debe definir del 

objetivo general y los objetivos específicos, el presidente de la MTE deberá firmar la ficha. 

j) Se recomienda agregar todos los municipios que se contemplarán en las distintas 

actividades del proyecto. 

k) El master José Yeri manifiesta que también se integrará al equipo de trabajo en dicho 

proyecto, la coordinación de investigación UNAH-CURC 

 
 
 OBSERVACIONES:   

  

FECHA: 18 MARZO/2022 HORA DE FINALIZACIÓN: 12 M. 

 



AYUDA MEMORIA D-008-MARZO-2022 

REUNIÓN: 
 

DIRECCIÓN UNAH-CURC COORDINADOR DE CONTADURIA 

PÚBLICA  

ORGANIZADA POR: DIRECCIÓN UNAH-CURC 

FECHA: 
 

21/03 /2022 

 
HORA INICIO: 10:00 A.M. 

LUGAR: SALÓN DE 

DIRECCIÓN 

PARTICIPANTES  

 

MASTER JULIO CESAR TURCIOS VIJIL – DIRECTOR UNAH-CURC 

MASTER MIGUEL ANGEL DOMINGUEZ – COORDINADOR CONTADURIA PÚBLICA UNAH 

MASTER ESPERANZA RODRIGUEZ – DOCENTE CONTADURIA PÚBLICA UNAH 

ABOGADA SARAHÍ RAMIREZ – ASESOR LEGAL UNAH-CURC 

MASTER CELVIN LEODAN VALLADAREZ – JEFE DEPTO ECONO ADMINISTRATIVO 

MASTER YAMILETH LUQUE – DOCENTE DEPTO ECONO ADMINISTRATIVO 

MASTER FELINO HUMBERTO CHAVARRIA – DOCENTE DEPTO ECONO ADMINISTRATIVO 

LIC. ANA LUISA FONSECA - ASISTENTE DE DIRECCIÓN 

 

PUNTOS DE AGENDA: 

 

23. PALABRAS DE BIENVENIDA POR EL SEÑOR DIRECTOR MASTER JULIO CESAR 

TURCIOS. 

24. AMPLIACIÓN REDISEÑO LICENCIATURA EN CONTADURIA PÚBLICA POR EL 

MASTER MIGUEL ANGEL DOMINGUEZ, COORDINADOR CONTADURIA PÚBLICA  

25. ACUERDOS Y COMPROMISOS  

 

DESARROLLO DE AGENDA: 

1. El Señor Director Master Julio Turcios da las palabras de bienvenida y a su vez, presenta el 
interés para traer la aplicación de la carrera  

2. El master Miguel Ángel procede a la presentación del rediseño licenciatura en Contaduría 
Pública en le CURC. 

3. Alianza con Esparta  
 

ACUERDOS Y COMPROMISOS  

52. Para ampliar la carrera en el CURC, se tendrá que rediseñar el diagnóstico y plan de factibilidad 
de la región, para identificar la demanda. Ya se cuenta con los instrumentos de diagnóstico. 

53. Se puede impartir un curso de aula virtual para los docentes.  
54. Analizar los perfiles de los docentes. 
55. El CURC cuenta con 6 contadores públicos. 
56. Todos los docentes están capacitados con la plataforma virtual.  
57. Ya se elaboró un diagnóstico en le CURC para la ampliación de la carrera Micro finanzas. 
58. La dirección CURC nombrará una comisión para trabajar en la ampliación de la carrera  
59. Se pueden invitar expertos que puedan ofrecer una clase magistral. 
60. El rediseño cuenta con aulas virtuales  



 

  

 
  

 

61. Se programará una reunión virtual con el equipo de ciudad universitaria y docentes del CURC, 
para trabajar en equipo con la ampliación de la carrea. 

62. La facultad de ciencias económicas está trabajando la malla curricular de un Técnico en área 
financiera y contable. 

63. El jefe del departamento Econoadministrativo propone ampliar los contenidos en cooperativas. 
64. La facultad de Ciencias Económicas está pensando en traer maestría en las ciencias contables 

para la carrera de Contaduría Pública con convenios que faciliten los procesos. 
65. Se propone convocar a reunión en línea para el día martes 5 de abril, a las 10:00 a.m. 

 
 

 
 
 OBSERVACIONES:   

  

FECHA:01 MARZO/2022 HORA DE FINALIZACIÓN: 12 M. 

 


